

## Grüne Fraktion wählt Vorstand

Die Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen in Schleswig-Holstein hat gestern turnusgemäß den Fraktionsvorstand neu gewählt.

Einstimmig wurden gewählt:

Fraktionsvorsitzender: **Karl-Martin Hentschel**

Parlamentarische Geschäftsführerin: **Monika Heinold**

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender: **Detlef Matthiessen**

Dazu erklärt **Karl-Martin Hentschel**: Die Fraktion ist sich einig, dass wir unsere bisherige inhaltlich-ergebnisorientierte Arbeit auch in Zukunft fortsetzen wollen. Unser Ziel ist es, dass eigenständige grüne Profil weiter zu schärfen, damit die Grünen auch aus den 2010 anstehenden Landtagswahlen als drittstärkste Kraft in Schleswig-Holstein hervorgehen.

Die Schwerpunkte unserer Politik werden wir auf den Klimawandel mit den wirtschaftlichen, sozialen und energiepolitischen Konsequenzen sowie auf die Weiterentwicklung des Bildungswesens von der Kita bis zur Uni legen.

\*\*\*